

## Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por Rafa III - 22 Jul 2014 22:29

---

Hola a tod@s.

Este proximo sabado dia 26 de Julio si el tiempo acompaña, si no llueve, y si la autoridad competente lo permite, voy a subir el puerto de San Isidro, por lo que invito a tod@s a quien os apetezca y creais que podeis con ello a que os animeis.

La idea es salir de Collanzo sobre las 11:30 de la mañana y desde allí pedalear unos 5 km para calentar y empezar la subida que son unos 13 km en plan tranquilo y sin prisa.

Luego decidiremos donde comer, si arriba o abajo (de bocata o de plato).

**LA SALIDA ES EXTRAOFICIAL Y POR TANTO NO ESTÁ SUJETA A RESPONSABILIDAD POR PARTE DE ASTURIESCONBICI.**

Mi tel es Contenido oculto para usuarios invitados. Por favor, inicie su sesión para poder verlo..  
Recordad que si amenaza lluvia o frio, habrá que anularla.

Gracias y saludos.

Rafa III

---

## Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por davidvg - 23 Jul 2014 06:46

---

Interesante, acabo de salir de 4 meses sin tocar la bici por lesión y no me fío de mi capacidad, que si no me apuntaba.

Saludos ☺

---

## Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por Rafa III - 23 Jul 2014 09:47

---

Estoy pensando que la salida del sabado la podemos hacer circular.

Salida y llegada en Collanzo, pero volviendo por el Puerto de Vegarada, bajando hasta Río Aller, Felechosa y Collanzo.

En la estación de esquí de San Isidro, donde el aparcamiento de riopinos, hay una carretera que enlaza con el alto del Puerto de Vegarada. Son unos 15 km y creo que está asfaltada (para facilitar la subida a esquiar desde el valle del río Curueño).

Luego bajaremos los 15 km de la pista de tierra que llega hasta Río Aller, y seguiremos la carretera hasta Collanzo.

En total creo que serán unos 55/60 Km, pero 20 son de bajada (20 desde Collanzo hasta el alto, otros 15 desde San Isidro hasta Vegarada y otros 20 de bajada desde Vegarada hasta Collanzo).

La carretera de San Isidro a Vegarada, debe de ser bastante plana, ya que las altitudes son bastante similares, aunque no la conozco y también puede que suba y baje. Si puedo lo investigaré mañana o pasado en coche.

Si alguien se apunta, avisarme al teléfono (639-71-99-83) porque no soy mu adicto a internet. (de momento somos 3)

Repite que esta no es una salida oficial de Astriesconbici, ni yo soy un guía experimentado como Carlos Xixonmán, así que si nos perdemos enviai las quejas al gobierno insular de las islas Caimán Ja, ja.

David, si te apetece intentarlo, nosotros vamos en plan tranquilo. Si ves que la rodilla no te responde, siempre podrás dar la vuelta e ir con el coche a nuestro encuentro donde comamos. Como tú veas.

(por la pista de tierra que va desde el alto del puerto de Vegarada hasta Rio Aller, se puede bajar en coche. Lo de subir solo es para los todo-terreno, porque la pista tiene tramos muy inclinados).

Un saludo.

Rafa III el Casto (p.i.s.)=(Por Imperativo Social).

---

## Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por katelme - 23 Jul 2014 16:45

---

Contai conmigo y la bici de montaña para llevaros por esos caminos paralelos a la carretera, al menos hasta Cuevas.

Una cosa... no es por desanimar pero la pista yo juraria que no ye llana.

Hay que subir los 500m que hay desde el alto del puerto hasta la zona de restaurantes en el remonte del Tóneo, luego en la parte hacia el valle del Curueño hay que bajar unos 300m por pista un poco con gravilla hasta el remonte de Riopinos y pasado eso ya es carretera hasta arriba de Vegarada.

---

## Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por Cuevas - 23 Jul 2014 18:18

---

Para Rafa 3 soy cuevas vecino de cabañaquinta estoy viendo tu ruta y tiene razón KATELME pero tenéis que contar con la subida del remonte de toneo hasta el alto que seran tres o cuatro K muy duros por pista nada de asfalto y la bajada del alto hasta Riopinos que yo me acuerde esta fatal con gravilla y muchos morrillos eso es para mi lo menos importante ya que se baja andando y punto pero tener mucho cuidado bajando la pista de vegarada que es muy mala no quiero desanimaros para nada si yo pudiera ir os llevaria a cojer la pista casi hasta Lillo que se Llama la pista de talco es tambien de tierra pero mucho mas llana que la de toneo y mas facil bueno que tengais buen tiempo y cojais la cojais suerte

---

## Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por Rafa III - 23 Jul 2014 23:08

---

Muchas gracias Cuevas. Tendremos en cuenta tu información y al llegar a esa subida del teleski de riopinos, consesuaremos entre todos si subimos y volvemos por Vegarada o damos la vuelta y bajamos otra vez el puerto de San Isidro.

Respecto a la bajada de Vegarada por Asturias, la conozco bien y sé que hay algunas partes que hay que ir despacio, pero yo la hice el año pasado y no hubo mayor problema que el ir con precaución y el sillín abajo del todo (para ir como en una moto choper, ja, ja). Lo único que se haya deteriorado mucho este invierno con las lluvias, pero si no se ha estropeado, la bajaremos tranquilamente.

Y no te preocupes que no nos desanimas, ja, ja.

Estamos bien entrenados por Carlos Caborana. El año pasado subimos a los lagos de Covadonga, y nos bajó por un camino infernal con piedras de medio metro de tamaño. Después de media hora "parriba" y "abajo" con la bici y las alforjas al hombro, cualquier cosa nos da la risa.

Gracias y un saludo. Ya te contaremos.

Rafa III el Casto.

---

### Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por toletdi - 25 Jul 2014 20:33

Hola, no se si acudiré a la ruta, aunque me apetece un montón hacerla, salgo a las 6 de la mañana de trabajar, si me levanto voy (o si voy más tarde aviso a Rafa III y os pillo subiendo...no se), sino no esperéis por mi ni un segundo....aún así, tomo nota del teléfono de Rafa III por si acaso.

Un saludo.

---

### Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por Rafa III - 27 Jul 2014 22:42

Anda que si llegamos a contar contigo para llevarnos por esos caminos..... ja, ja.

---

### Re: Extraoficial 26 Julio 2014. Subida al puerto de San Isidro

Publicado por Rafa III - 28 Jul 2014 22:28

---

Hola a tod@s.

La excursión a San Isidro-Vegarada fué todo un éxito.

Al final nos juntamos 8 personas: Marian, Pedro, Ines, Diego, Josefina, David olloniego (Toletdi), Katelme y yo.

No fue tan dura como nos habían contado. La subida al puerto de San Isidro se hace muy bien, son 11 km sin demasiada pendiente. Después se llega a la entrada de la estación de Esquí y se suben 2 km muy fáciles hasta donde empieza la pista de tierra.

Esta mide 1,5 km en zig-zag que sube hasta el alto de la pista.

Todos subimos a pie menos Toletdi que se la subió casi entera en bici.

Tampoco era para morir, lo hicimos en unos 50 minutos en plan muy tranquilo y con descansos. Luego la bajada por el otro lado son unos 2 km con 6 "zetas" que bajamos en plan despacio en unos 15 minutos.

Después otros 5 km por carretera asfaltada y cuesta abajo hasta enlazar con la carretera general, y desde allí hay 1,2km hasta el alto, donde comienza la bajada de 9 km y 800 metros de desnivel por la pista de tierra (en buen estado) hasta el pueblo de Rio Aller.

Y de allí otros 20 km todos cuesta abajo hasta Collanzo.

En resumen un día genial con una gente super.

Y de dura "na de na", que los que fuimos no somos ningunos maquinas, y lo hicimos sin ningún problema.

Quiero agradecer especialmente a Marian y Pedro por su ánimo y entusiasmo que pusieron para seguir adelante con mi idea de hacer esta travesía circular pasando de un valle a otro por las pistas de la

estación de esquí, a pesar de informaciones erróneas que nos hicieron llegar ...

También a Josefina e Ines por sus ganas, fuerza y tenacidad, subiendo por todos lados sin perder la sonrisa.

Al amigo de Ines (Diego) por ser tan "salao" y agradable, y a Toledti por dormir sólo 3 horas para venir con nosotros (trabajó en el turno de noche) y alcanzarnos al comenzar el puerto y hacernos tan amena la excursión con su simpatía.

Y como no, a Katelme por "guiarnos" con pedalada firme y energía inagotable por esas montañas Leonesas....

Gracias a todos por esta excursión tan buena. Habrá mas.

PD.: Xixonman y yo os estamos preparando una excursión muy bonita para el último fin de semana de Agosto....Os mantendremos informados.

Tachín, tachín....

Un abrazo.

Rafa III el Casto (por imperativo social, eh ???).

=====